

Le Mot du Maire



L'Internet est aujourd'hui devenu un outil incontournable dans la gestion administrative de la Commune comme dans les relations de celle-ci avec les administrés.

Pour la commune, Internet est aussi un moyen de faire connaître le territoire, de valoriser l'action publique locale, en favorisant l'amélioration du service rendu aux usagers.

Il est important aujourd'hui de prendre en compte le contexte de développement du numérique.

Pierre IZARD, Président du Conseil Général de la Haute-Garonne, Président de l'Agence Technique Départementale (ATD) a souhaité dans le cadre de ses missions, élargir son assistance en matière de technologies de l'information et de la communication.

Cette initiative est axée en priorité vers les Communes Rurales.

La Commune de Barbazan a décidé d'adhérer à :

« DésIDé 31 » : Le service Public Numérique projet de l'ATD 31 (Délibération du Conseil Municipal du 3 août 2012).

Cette adhésion va permettre (fin 2012 début 2013) de créer un « Site Internet Commune de Barbazan ».

Pour bon nombre de concitoyens, d'administrés, demander son inscription sur les listes électorales, annoncer un changement d'adresse, remplir sa déclaration d'impôts via internet sont devenus des gestes naturels !...

J'espère que ce projet moderne ancré dans l'ère du Numérique ; solidaire car il repose sur les principes de mutualisation de moyens et d'outils ; citoyen car il renforce l'accessibilité des services publics au bénéfice de ses usagers, vous donnera satisfaction.

Michelle STRADERE
Maire de Barbazan